

"La Comisión Exitosa" Mateo 28:16-20

"La Comisión Exitosa" La semana pasada estudiamos esa conclusión del libro de Mateo, con una fuerte exhortación sobre nuestra necesidad de ir, de salir de los bancos cómodos de las iglesias modernas, y de empezar a alcanzar un mundo perdido.

Era una exhortación necesaria en nuestros tiempos, especialmente aquí en los Estados Unidos, donde las iglesias fácilmente se conviertan en clubs sociales, olvidando casi completamente, nuestro propósito principal de alcanzar los perdidos, y convertir los en discípulos que entiendan, y cumplan los mandamientos de Cristo.

Hoy mi énfasis no es tanto en la exhortación, sino en la enseñanza y en la celebración. Porque hay otro error común en nuestros tiempos. Un error popular alrededor del mundo.

Es un error moderno en que se creen en muchas iglesias, que aunque esa gran comisión en Mateo es bueno, aunque es deseable, y aunque podemos hacer algo al respecto, en realidad, **nunca será un éxito.**

Y ese error de pesimismo extremo, en nuestros tiempos ha penetrado la mayoría de las iglesias.

16-17) Hemos visto que después de la resurrección de nuestro Señor, aunque él apareció a muchos, estaba anunciando una reunión bastante importante, para dar instrucciones a los discípulos, para poner en claro qué estaría la función principal de la iglesia.

A lo mejor el Señor sabía que esa tendencia de convertir se en un club social, con poco interés en los perdidos, siempre estaría regresando a las iglesias, y era necesario establecer para siempre la función, el propósito permanente de la iglesia en el mundo.

18) ¿Que quiere decir esa palabra "potestad"? La palabra "potestad" implica poder, autoridad. Y aquí empieza el gran error.

Muchos cuando leen esto, aceptan que Cristo tiene toda potestad en la tierra, toda autoridad pero en las iglesias, o en la vida personal de los hermanos, en el hogar de los Cristianos.

Pero esa limitación no existe. Cristo tiene toda autoridad en cada actividad humana.

Cristo es el soberano de los reyes de la tierra.

Apocalipsis 1:4-6

La autoridad de Cristo no es solamente sobre las iglesias, y un poco sobre los hogares de los Cristianos. Sino que la autoridad de Cristo extiende sobre todos los negocios, sobre todas las fabricas en todo país del mundo.

La autoridad de Cristo extiende sobre cada aspecto de la educación, de la ciencia, de la literatura, el arte, el periodismo, cada actividad militar, los gobiernos civiles en todo nivel y en todo país, lo judicial, el ejecutivo y los congresos.

No hay ni un centímetro cuadrado en toda la tierra en donde Cristo no esta diciendo, "Es mío...".

19) Aquí también entra el pesimismo extremo de las doctrinas modernas. Hay pocos que creen que esto realmente **será un gran éxito**. Se creen que se puede entrar en algunas naciones, o tal vez a todas, pero con una penetración muy limitada, pero convertir a las naciones en naciones Cristianas, es simplemente imposible.

Es mas, la mayoría de los hermanos creen que simplemente no hay tiempo. Según ellos ya todo está terminando. Ya hemos llegado a los últimos de los últimos días. Cristo ya va a regresar en cualquier momento.

Esto ha sido una plaga en las iglesias desde el principio, y bastante difícil de eliminar hoy.

En el libro de Hechos hay otra presentación de la gran comisión.

Hechos 1:6-8

Aquí Cristo lo dijo bien claro que "No os toca a vosotros saber los tiempos o las sazones, que el Padre puso en su sola potestad"

No toca a nosotros saber los tiempos. Pero siempre se escuchan hermanos hablando de como que saben por seguro que ya estamos en los tiempos del fin.

Que seguramente el mundo ya está terminando. Esto ha sido muy popular ya por un siglo.

Durante la segunda guerra mundial, el mundo era bastante peor que en nuestros tiempos. Toda Europa y gran parte de Asia estaba en guerra, cientos de miles de personas estaban muriendo. Adolfo Hitler estaba matando a los judíos en sus campos de concentración. Hasta los estados unidos mandaba dos bombas atómicas sobre Japón.

Y los hermanos salieron, sin cuidado con sus libros, anunciado que seguramente estábamos en los últimos días, el fin ha llegado. Algunos identificaban el dictador de Italia como el anticristo, otros el dictador de Alemania.

Y ahora todo esto parece a nosotros a algo ridículo. Ni Mussolini ni Hitler eran ese Anticristo, ni era el fin del mundo. Pero hay hermanos que sigan corriendo a estas conclusiones falsas.

Cada vez que se escuchan de un maremoto, o de un gran terremoto, hay hermanos que concluyen, que ya es el fin, ya estamos en los últimos tiempos. ¿Pero realmente tenemos una justificación Bíblica para estas declaraciones?

"No os toca a vosotros saber los tiempos o las sazones, que el Padre puso en su sola potestad" Hechos 1:7

Esto no nos toca a nosotros, pero si hay algo que es nuestra tarea, algo que si toca a nosotros.

Hechos 1:7-8

Con el poder del Espíritu Santo, llevaremos la gran comisión, el evangelio de Cristo Jesús, a cada rincón del mundo, hasta el ultimo de la tierra.

No solamente para hacer unas cuantas decidores, sino grandes cantidades de convertidos, bautizados que sigan aprendiendo todo lo que Cristo nos ha enseñado, y esto dejará el mundo transformado.

Isaías 11:9-10

Y habrá tiempo para cumplir todo esto. Habrá tiempo y recursos. El avance del reino de Dios es gradual. Tal vez por esto muchos han perdido la paciencia. Pero es gradual como el crecimiento de las plantas.

Mateo 13:31-32

El reino de Dios está creciendo como un gran árbol. Pero el crecimiento del árbol es lento. No se puede percibir el crecimiento.

Por lo menos nosotros podemos ver las personas siendo bautizadas. Y esto está pasando cada día, en cada parte del mundo. No es cada día en nuestra iglesia pero en alguna parte del mundo hay bautismos, cada día.

Y hay temporadas en que se bautizan a cientos a la vez. Hay temporadas de crecimiento rápido, y hay tiempos mas lentos.

En algunas partes el crecimiento es mas rápido que en otros. Pero día tras día, Cristo está edificando su iglesia y las **puertas del Hades no prevalecerá contra ella. Mateo 16:18**

19-20) Esto es el propósito principal de la iglesia de Cristo Jesús en el mundo, **y será un éxito.** (El pesimismo extremo de muchos hermanos no obstante).

Sabemos que no es nada fácil. Sabemos que es una lucha feroz a veces. Sabemos que aun hay maldad en el mundo que está en nuestra contra, pero...

1 Juan 4:4 **Hijos, vosotros sois de Dios, y los habéis vencido; porque mayor es el que está en vosotros, que el que está en el mundo.**

Estamos en una gran lucha, pero es una lucha a la victoria, y no una lucha a la derrota. La gran comisión se cumplirá, gradualmente, y con mucho trabajo, pero **será un gran éxito,** para la gloria de Cristo Jesús.

Aun en el testamento antiguo, el pueblo de Dios entró en la tierra prometida, gradualmente, y había suficiente tiempo.

Éxodo 23:27-30

Deuteronomio 7:20-23

Había también en aquellos tiempos un gradualismo, una orden, un progreso constante. Pero aun con todas estas promesas de ayuda divina, el pesimismo y la cobardía estaba presente con ellos como que aun está presente con nosotros.

Números 13:17-20 El pueblo de Dios ha llegado al borde, a la frontera de la tierra prometida. La tierra que Dios ha prometido desde los tiempos de Abraham.

Antes de entrar, en sabiduría, Moisés mandó espías para ver como era.

Números 13:21-24 Ellos mismos estaban poniendo los nombres sobre los lugares. Esto es normal cuando se tomen dominio, los que tomen el dominio ponen los nombres, y los nombres se quedan.

Por esto, aquí en California, muchas ciudades tienen nombres en Español, como San Bernadino, San Francisco, San José.

Los Españoles, vinieron siglos atrás, tomando dominio, y sus nombres usamos hasta hoy.

Números 13:25-27 No había duda, la tierra prometida era buena en gran manera.

Números 13:28 Los hijos de Anac eran gigantes. Y allí se ve el principio del pesimismo y de la cobardía.

Los justos caminan por fe, y no por vista, pero los pesimistas y los cobardes caminan por lo que pueden ver. Hoy en día, mirando a los periódicos o las noticias en la televisión o en el Internet, muchos concluyen que la gran comisión **no pudo ser un éxito**, según ellos hay demasiada maldad.

En México, ni se entra, los carteles son demasiados, los hijos de Anac están allá. Tampoco se entran en los países de los musulmanes, es demasiado peligroso, la gente allí son como gigantes. Pero siempre hay algunos de valor que sí entran.

- Números 13:29-30 Caleb jamás compartía el pesimismo. El sabía que el pueblo de Dios es mas fuerte, si Dios es con nosotros, quien contra nosotros.
- Números 13:31-33 Una vez mas, los que caminan por vista, y no por fe, caigan rápidamente en la cobardía y en el puro pesimismismo.

Pero esto no es el fin de la historia.

- Números 14:1-3 Los cobardes, y los pesimistas, a veces son poderosos en las iglesias. La conquista no es para ellos, prefieren algo mas fácil, un club social, aun si esto implica la desobediencia y la esclavitud.
- Números 14:4-5 Para muchos la rebelión, el motín, la berrinche, es preferible a la conquista santa.
- Números 14:6-11 En fin, Josué y Caleb estaban dispuestos a conquistar, a confiar en Dios, pero el partido del "club social" estaba en contra.

Y por esta rebelión, el pueblo de Dios perdió cuarenta años, caminando en el desierto. Toda la generación de pesimismo extremo tenia que morir primero, y solamente Josué y Caleb, y la nueva generación, por fin entraron y tomaron la tierra prometida.

La historia tiene mucho que ver con la gran comisión en el nuevo testamento. La gran comisión también puede sufrir sus demoras por la cobardía, por el pesimismo, por las berrinches de las iglesias.

Pero siempre habrá hermanos como Caleb y como Josué que van a seguir con la obra, que sí van a evangelizar, si van a aprender defender la fe, que si van a visitar a los enfermos, a los que están muriendo, que van a dedicar se a la enseñanza de los nuevos y de los niños.

El trabajo seguirá, **y será un éxito**, poco a poco cambiando el mundo. Las misiones continuaran, a veces con pocos recursos, a veces con mas.

Pero la gran comisión no fallará, porque tenemos la gran promesa de Dios con nosotros.

Mateo 28:20

Hebreos 13:5-6

Si tu quieres ser mas poderoso, mas eficaz en ese gran comisión, **esa comisión exitosa**, entonces quiero orar por ti.

Vamos a orar.